

viernes 30 de agosto de 2019

# Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera

En el día de hoy jueves 29 de agosto se ha conocido la noticia de la detención de una persona investigada por su presunta implicación en un delito de abusos sexuales acontecidos en el transcurso de la Real Feria de Agosto.



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Ante la inexactitud de muchas de las informaciones remitidas por varios medios de comunicación regionales y nacionales, y con el objetivo de salvaguardar la honorabilidad de los profesionales de la Policía Local de Antequera, se manifiestan las siguientes consideraciones:

- Que el Ayuntamiento de Antequera manifiesta su repulsa y condena ante cualquier tipo de abuso o agresión sexual, se produzca donde se produzca y en la condición que fuese. puesto que lo que realmente importa desgraciadamente es el hecho en sí.

- Que en ningún caso es cierto que la persona

detenida sea un Policía Local que forme parte de la plantilla de funcionarios de la Policía Local de Antequera.

- En este último sentido, se solicita a los medios de comunicación que hayan podido malinterpretar los hechos que corrijan sus respectivas noticias aclarando y en su caso corrigiendo que el presunto autor no es miembro de la Policía Local de Antequera.

- Al mismo tiempo, se felicita a los profesionales que forman parte de la jefatura de la Policía Local de Antequera y de la comisaría local del Cuerpo Nacional de Policía por su encomiable labor a la hora de salvaguardar la seguridad de nuestros vecinos y visitantes durante las recientemente concluidas fiestas de agosto.